
◎　日時　　２０２３年　５月１１日（木）　２２：３０～
◎　場所　　ZOOMにてオンライン開催

出席　：　２９名　／欠席　：　１７名　／委任　：　８名　／計　：　５４名（兼任２名）

会長 石川

副会長 樋口、木下、朝増、加藤（義）、水出

監査 正藤、石原

全国事務 藤原、保坂、細目

総務 岩田、菊池、武本、橋口、後藤

財務 羽村、森、毛塚、水口

渉外 三上（和）、木村、槇、坪井、林、櫻井（美）

競技 中川、櫻井（朝）

技術 歩浜、小野、加藤（裕）、恩田

広報 田中、川口、渡辺、加島、遠藤、八束

配券 鈴木、八重樫、池本、宮藤、有原

事業 菅野、高田、橋本

統括 山本、手塚

ブロック長 青田、藤井（俊）、恩田、藤井（洋）、中川、三上（芳）

庶務 飯塚、山口

議長　：　木下聡明

書記　：　加島久乃　／議事録署名人　：　羽村康弘

❶各部報告

全国事務局
・通常の連絡業務を行いました。

総務部
・通常の業務を行いました。

財務部
・不正防止の為、部員相互の月例残高照会を行いました。
・５／３１までJPCL カップの会計業務を行っています。
　精算がお済みでない方はお急ぎください。
　（担当：森先生）
・広報部と連携して賛助会員費（会報誌購読年会費）の会計業務を行なっています。
　（担当：水口先生）
・５月の競技会支援金を振込みました。
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渉外部
・日本インターの申し込み業務を完了しました。

競技部
・４月のコンペでプロデビューした１組の入会案内をしました。

技術部
・特に報告事項ありません。

広報部
・会報誌４月号を作成しました。
・HPの更新を行いました。
・会報誌に使用する編集ソフトの購入を検討しています。
　担当が変わる可能性があるのでサブスクのソフトを選択します。（年間\6,800のもの）
　これをJPCL会計にて対応していただきたいです。

↳　（採決）　賛成多数により承認

配券部
・５月２１日(日)の JPCL優待券の申込みが少ない状態です。
　ご協力をお願い致します。
　もう一度再募集のブロック連絡を出します。
　（担当：宮藤、池本）

事業部
・ブログ、各SNSの更新を行いました。

ブロック統括部

◎東関東 特に報告事項ありません。

◎西関東第一 特に報告事項ありません。

◎西関東第二 特に報告事項ありません。

◎南関東 JCFの試合における他団体選手の出場資格（シラバス掲載のNDCJ登録が
あれば可能）の件
多くの選手がこの件を知らなかったので、ルール変更の前に打診が欲しかった
です。（新規移籍してくる選手もいるのでその辺は周知徹底して欲しい）
昇降級規定についても気になるので確認したいです。



◎北関東第一 ＬＩＮＥにて理事会の報告をしました。
南関東で出た出場資格の件と同様の質問ですが、JCF東部の試合に財団の
選手が出場できるという事は、逆に財団東部の試合にJCFの選手が出場可能
になるように働き掛けをして欲しいです。
※今の状態だと他団体に移籍してJCFの試合にも出場するという方法がベスト
という事になってしまうので。

５/２１の試合のタイムテーブルが出たのですが、エントリーをしているセクション
が連続している事が判明したので少し間を空けてもらうか、もしくはそれが
不可能であればエントリーを取り消したいと言う会員が居ます。
その際エントリー費用の返却等措置をしてもらえたりしますか？という質問が
ありました。
　　↳　石川会長より海宝先生に確認したところ「返金は不可能」との回答だった
　　　　事が会議後グループＬＩＮＥで報告されました。

事前にどのセクションが続くという情報が分かる様に（エントリー前に）してもら
う事はできないのでしょうか。
　　↳　以前も同様の意見が出た時に、エントリー数の問題等があるので難しい
　　　　となったと思いますが確認してみます。（石川会長）
　　　　

◎北関東第二 ＬＩＮＥにて理事会の報告をしました。

監査部
・特に報告事項ありません。

庶務部
・特に報告事項ありません。

❷JCF理事会報告（加藤）

●ユニバーサルグランプリ報告

最終的に大きく黒字となりました。

●４/２３ 前期東部日本権報告

黒字となりました。

●５/２１ 前期東京選手権

選手のマスクは任意です。

●６/１１ 前期全関東

エントリーがまだ少ないので皆さん出てください。



●６/２５ JCFカップ

現在のチケット販売状況は全体の６割弱。（目標８割）
まだまだエントリーも券売のご協力もお願い致します。（選手広告の募集中）
JPCL会員は入場無料です。(席は別途)
打ち上げは無しになりました。

●NDCJ管理委員会

現在ショーダンスの音楽利用料について日本レコード協会と交渉中です。

◎ブロック報告でも挙がっていた「登録があればNDCJの試合に出場できる」という件
　基本的にはNDCJ-Uの対応を引き継いでいる規定となります。
　（NDCJ関連団体の選手は出場可能）

⇓
昇降級の件もあるので今後エントリー数等何か制限をかける予定は？
⇓
今のところ特になし。（現状殆どエントリーが無い為）

　この件に関してJPCL会員からの意見等聞いて欲しいと依頼がありました。

●WDT

５/１４に教師試験と講習会を行います。

●NDB

１０/２２にエキサイティングダンスファンタジーを開催します。
JCFとWDTが合同で行い、WDT&JCF２５周年記念として盛大に行う予定です。

❸NDCJ報告（石川）

４／２４(月)　１４：００～１６：２０

ABDCから及川、石川、上脇がオブザーバー参加

・NDCJとして何か魅力あるコンペ作りへの話し合いはされているのかどうか？
　　　↳　基本的にはNDCJは統一全日本の試合を充実させることを目的にしている。

■マダムローカップ

４/２０マダムローカップの実行委員会が行われた。
・撮影料　1万（出場選手は5,000円）
・海外審査員４名は公表していないがB,L共に２名ずつ決定
・ポスター制作も早めに行う。ダンスビュウへの広告依頼。
・YouTubeライブ配信チームを作った。（宣伝、広報兼ねて）
　　JCF ：　宮嶋、清水、中泉
　　財団 ： 本池、大西、渡辺
配信が有料か無料か、方針検討中。

・日本レコード協会とも話をしたが著作権の問題もあるのでバンドを入れたい。

≪JDCの登録選手の出場に関して≫

・実行委員会としてはJDCの選手は出したいという意見。



・昨年もJDCの選手が出ないことで統一もトーンダウンして券売も厳しかった。
　できれば今年は出したい。
・反対。新しいバルカーカップ開催を認めているような団体の選手は出したくない。

JDCからの話し合いには応じるが、声明文について謝罪文などなければ難しい。
↓
継続審議

■ダンス界活性化について

・飛天は２５年まで使えるがそのあとの会場は決まっているのか。
　　　↳　未定。ホテルにするのか他の会場にするのか検討中

■ダンス界の統一について

・JDCと話をしてみるのはどうか？

・簡単なのはNDCJに戻る、WDCになる事。今後WDOの方が組織として良くなっていくかも知れない。

・JDCの選手はWDCの登録はしないのか？またJDCの役員はそれについてどう言っているのか？

・選手は個人登録を希望。

・JDCの選手がWDCに個人登録したら出場はできるのか？NDCJを通して選手がWDCに個人登録
　する話も過去あったがそれは可能か？例えば団体としてTNKSをNDCJが登録するのはどうか。

・WDC登録選手は出場を拒まないルール。NDCJには組織で登録はできるが個人での登録という
　形がない。また、組織の一部と選手会がNDCJに入らないと選手会だけでの登録は難しい

・JDCの選手はWDOの登録はしていないのでWDCの個人登録を認めればよいのでは。

・個人登録を認めれば3団体が一緒になるのはまた遠くなるのでは。歩み寄る話と登録は別の話。

■事務局より

（WDC総会について）
通訳は各国１人
通訳の費用の３０万を超えた分は財団とJCFで折半する。

NDCJのホームページの更新は今後は今村先生が行う。
写真はNDCJが肖像権を持っているチャンピオンの画像を使用。（ABDCの皆さんご了承ください）

次回は６/１９ (月)１４：００～予定

❹JCFカップ宇都宮（石川）

・エントリー募集中。
・JCFカップ本戦に出場すればカップルで１万円の支給あり。（他セクションのみでは支給無し）
・チケット販売のご協力を。
・パンフレットの広告（選手、企業、スタジオ）募集中。
・広報部にてJPCLの広告も作成して掲載する予定。
・補助金についてとシラバスについてブロック連絡で再送する。（山本先生担当）
　



❺その他
≪JCFの通常競技会に（NDCJ登録があれば）他団体の選手が出場できる件について≫

・財団の通常競技会にJCFの選手が出場できるという規定にはなっているのか。
　　　　↳ 財団側の試合では今のところなし（と思われる）

・JPCLから財団の試合に出場したいという意見が多数あるのであれば交渉の価値はあると思うが
　そもそもJCFの試合自体に出場する選手が少ないという現状でその必要性があるのか。

・昇降級問題があるのでこの制度は敬遠されるが、他団体の選手は出場しても成績はノーカウント
　という事にすれば特に問題にはならないのではないか。

⇓

　　　　各ブロックで会員にこの件について話し合いをしてもらい意見を募る。

≪マダムローカップ関連≫

◆マダムローカップにJDCの選手が出場できる様になる事に関してアンケート

　出席理事２９名中　２２名賛成

・現状２団体での開催となっているが、集客（チケット販売）や統一全日本というブランド価値から
　以前のように３団体参加の試合構成となる様、多方面にアイディアを検討。
　選手の登録形態のバリエーションを考える等模索中。

　◎今後も各団体及び各選手会での「統一全日本」について前向きな検討が望まれる。

≪コンペについて≫

・通常コンペがどの試合も同じ様に感じてしまう（出場者も会場も）ので、何らかの差別化をして
　欲しい。（決勝に入ったらこの試合に出られる…という様な試合を作る等）

　東部日本、全関東等の価値を高める試合とかがあれば良いとは思うが、現状そもそもの出場選手
　が減少している事を考えると難しいとは思うが。。
　以前あったプレミアリーグやチャレンジカップの様なものがあれば良い。

⇓
エントリー数が減っているのであれば試合自体の余白時間はできているはず。
その時間を使用して何かできないのか。
　　例） ◎優勝者インタビューをする

◎コンペ中ソロの時間を作る
◎規定バリエーションコンペを入れる
◎コンセプトコンペ（髪上げ禁止、普段着等）開催
◎観客を巻き込んだ演出のイベントを入れる

⇓
次回理事会までに各ブロック長が会員からの意見・アイディアを吸い上げ報告して欲しい

≪練習会の連絡≫

・４/１６（火）ラテンの練習会を開催する。
・NDBの練習会が中止となった為、JPCLのボールルームの練習会として開催する。



≪理事会の進行について≫

・その他個人等からの議題案を事前に知りたい。（発言するまでの考える時間が欲しい）
　理事会を各々が熟考しもっと活発な意見交換の場にしたい。
　事前に議題内容を知りたいが、数や内容の調整は不可欠の為、執行部で先に調整した形で
　議題を先に理事が知った上で理事会を進行してもらう形にして欲しい。
　（但しその場の流れで思いついた意見等での話し合いは別）

⇓
　石川会長ｏｒ執行部の誰か宛に個人的にＬＩＮＥ等で事前に議題提案をしてもらい、精査してから
　理事会前に理事グループＬＩＮＥに挙げる流れとする。

★次回理事会は６月１５日（木）。時間は２２：３０～ZOOMにて開催予定。

議事録署名


